

+++ENGLISH BELOW+++

## **OPEN CALL: POP-UP GREEN SCREEN mit d.u.o.**

Wir haben einen Green Screen und möchten ihn mit allen teilen. Wenn Sie eine Idee haben, für die er benötigt wird, oder wenn Sie mit der Arbeitsgruppe der Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung / d.u.o. zusammenarbeiten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht auf Instagram DMs (d\_u\_o\_\_\_\_) oder an die E-Mail-Adresse der Gruppe unter [drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com](mailto:drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com).

Wir sind vom 20. bis 23. Oktober im Konsumverein! Let's meet up!

Das Programm im Konsumverein findet im Rahmen des Begleitprogramms der Ausstellung bei One Trick Pony Contemporary bis zum 25. Oktober statt.

## **OPEN CALL: Filmabende mit d.u.o. im Konsumverein**

21. und 23. Oktober, ab 19:00

Konsumverein, Hinter Liebfrauen 2, 38100 Braunschweig

Wir laden alle interessierten Autorinnen und Autoren mit Sitz in Deutschland ein, ihre Videoarbeiten zur Vorführung im Konsumverein einzureichen. Das Kollektiv Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung / d.u.o. hat durch dieses Format bereits in früheren Projekten Kontakte geknüpft und die Möglichkeit gehabt, verschiedene Autor:innen im Bereich des Experimentalfilms und der Videokunst kennenzulernen, die in der Öffentlichkeit weniger bekannt sind und die nicht oft die Möglichkeit haben, ihre Arbeiten zu präsentieren.

Das Programm besteht aus der Präsentation aller Videobeiträge in kontinuierlicher Folge ohne Unterbrechung. Die Dauer des Programms hängt von der Anzahl der eingegangenen Beiträge ab, und es findet kein Auswahlverfahren statt. Es werden alle eingereichten Videoarbeiten gezeigt, mit Ausnahme jener, die Ungleichheit oder Diskriminierung fördern. Ziel des Programms ist es, eine Plattform für die Präsentation von unterschiedlichem Videomaterial zu bieten, das von dokumentarischen bis zu experimentellen, künstlerischen oder archivarischen Formaten reicht. Auf diese Weise können die Mitglieder:innen der Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung / d.u.o. einander und die serbischen Filmemacher:innen, die an unseren früheren Projekten teilgenommen haben, besser kennen lernen.

**Wir bitten alle Interessierten, ihre Videos mit einer maximalen Dauer von 15 Minuten bis spätestens Freitag, 13. Oktober, 23.59 Uhr, mit dem Betreff "Filmabende mit d.u.o. im Konsumverein" an die E-Mail-Adresse [drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com](mailto:drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com) zu senden. Wir bitten darum, dass die eingereichten Filme mit englischen Untertiteln versehen sind.**

Das Filmprogramm im Konsumverein findet im Rahmen des Begleitprogramms der Ausstellung bei One Trick Pony Contemporary bis zum 25. Oktober statt.

.....

Die Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung (Društvo udružene odgovornosti) / d.u.o. ist ein Langzeitprojekt, das im Jahr 2020 gestartet wurde und von Anfang an zum Scheitern verurteilt war. Unsere Arbeit besteht aus der multimedialen Dokumentation von unsichtbarer Forschung, unsichtbaren Prozessen und meist unsichtbaren, ortsspezifischen Aktionen, die in verschiedenen Städten Serbiens durchgeführt wurden, wo wir mit den lokalen Gemeinschaften interagierten und uns mit brennenden gesellschaftspolitischen Themen auseinandersetzten.

Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung / d.u.o. sind: Pavle Banović, Bogdan Đukanović, Vanja Žunić, Aleksandra Saša Jeremić, Katarina Jovanović - Alfa, Katarina Kostandinović, Zorica Milisavljević, Jelena Nikolić, Sara Pantović, Slavica Obradović und Selman Trtovac.

---

## **OPEN CALL: POP-UP GREEN SCREEN with d.u.o.**

We have a green screen and want to share it with everyone. If you have an idea that requires it, or if you want to collaborate with the working group of Society of joint responsibility / d.u.o., please send us a message on Instagram DMs (d\_u\_o\_\_\_\_) or to the group's email address at [drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com](mailto:drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com).

We will be at Konsumverein from October 20 till 23! Let's meet up!

The program at Konsumverein will be held as part of the accompanying program of the exhibition at One Trick Pony Contemporary till October 25.

## **OPEN CALL: Movie nights with d.u.o. at Konsumverein**

We invite all interested authors based in Germany to submit their video works for screening at Konsumverein. The collective Society of joint responsibility / d.u.o. has established connections through this format in previous projects and has had the opportunity to acquaint itself with various authors in the field of experimental film and video art who are less known to the public and who do not often have the chance to showcase their work.

The program consists of presenting all video contributions in continuous succession, without interruptions. The duration of the program will depend on the number of entries received, and there will be no selection process. All submitted video works will be screened, except for those that promote inequality or discrimination. The objective of the program is to provide a platform for showcasing various video materials, ranging from documentary to experimental, artistic, or archival formats. This approach will enable members of the Society of joint responsibility / d.u.o. to better acquaint themselves with each other, and Serbian filmmakers that were a part of our previous projects.

**We kindly request all those interested to send their videos, with a maximum duration of 15 minutes, to the email address [drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com](mailto:drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com) no later than**

Friday, October 13, at 11:59 p.m., with the subject line "Movie nights with d.u.o. at Konsumverein". We kindly request that the submitted films include English subtitles.

The film program at Konsumverein will be held as part of the accompanying program of the exhibition at One Trick Pony Contemporary till October 25.

.....

The Society of joint responsibility (Društvo udružene odgovornosti) / d.u.o. is a long-term project started in 2020 that was bound to fail from the very beginning. Our work consists of multimedia documentation of invisible research, invisible processes and mostly invisible site specific actions realized in different cities across Serbia, where we interacted with the local communities and dealt with burning sociopolitical topics.

Society of joint responsibility / d.u.o. are: Pavle Banović, Bogdan Đukanović, Vanja Žunić, Aleksandra Saša Jeremić, Katarina Jovanović – Alfa, Katarina Kostandinović, Zorica Milisavljević, Jelena Nikolić, Sara Pantović, Slavica Obradović i Selman Trtovac.